

Mercredi, lors de l'enregistrement de Alter Ego Spiritus

# Paolo Noël parlera de la «soucoupe volante» qu'il a vue il y a 30 ans

**(GM) Paolo Noël et sa charmante épouse, Diane, seront au studio de Cogeco Câble 11, boulevard Lemire, ce mercredi 26 février, pour participer à un enregistrement de l'émission Alter Ego Spiritus.**

Le populaire chanteur viendra alors parler à l'animateur François Bourbeau de la mystérieuse apparition qui s'est offerte à lui dans le ciel de Repentigny, le dimanche 8 octobre 1967, voilà donc près de 30 ans.

Alors que celui qui s'est fait connaître en donnant une dimension nouvelle au répertoire de Tino Rossi réfléchissait à sa carrière, à son bateau et à ses projets, appuyé contre le châssis de la fenêtre, au 4<sup>e</sup> étage de son appartement, il a soudainement aperçu un objet très brillant dans le ciel.

«Il y avait une lueur verdâtre au sommet, et rougeâtre à la base,» avait-il raconté à l'époque au jeune journaliste Pierre Schneider, de l'hebdomadaire Le Nouveau Samedi, qui est maintenant directeur de l'information au

Journal de Montréal.

En première page de ce journal, on avait alors titré: «Paolo Noël bouleversé par l'apparition d'une soucoupe volante».

Diane sera également en mesure d'apporter son témoignage concernant cette observation qui a également été vérifiée par des policiers municipaux, appelés sur place par Paolo.

L'enregistrement de l'émission débutera à 19h30 et le public qui désire y assister devra arriver à 19h00 au plus tard car on s'attend à une bonne assistance pour cette visite.

Incidemment, François Bourbeau indique que bien des surprises sont réservées au couple Noël par l'équipe de Cogeco-Câble et on espère que le public drummondvillois réservera un chaleureux accueil à ce sympathique couple.

Outre l'expérience vécue par le chanteur, il sera également question de maison hantée et aussi de quelques expériences vécues par Paolo Noël et son épouse, alors que le couple naviguait dans le célèbre Triangle des Bermudes.